

Tälliklettersteig in den Gadmer Dolomiten am 27.08.16

Am Samstag morgen um halb sieben starteten vier motivierte Kletterer in Richtung Meiringen in der Schweiz.



Gegen 10 Uhr morgens waren wir startklar an der Seilbahn Tälli und liessen uns in die Höhe transportieren. Zunächst musste ein knapp 1 stündiger Anstieg bis zum Klettersteig bewältigt werden. Hier merkten wir schon, dass es nicht wesentlich kühler als in Freiburg war... und der Klettersteig lag schön in der Sonne...

Die Aussichten waren toll. Die gegenüberliegenden Gletscher schafften gedanklich etwas Abkühlung. Wir nutzten jede Schattenstelle im recht langen, mittelschweren Klettersteig, um uns etwas abzukühlen und für nette Gespräche.



Ca. 12 Leitern mussten überwunden werden.





Endlich erreichten wir den Gipfel und hatten eine grandiose Aussicht!



Nun erwartete uns noch ein langer nicht allzu gut markierter Rückweg zunächst steil bergab und dann noch mal ein langer Gegenanstieg.



Die Hitze machte allen etwas zu schaffen, aber wir erreichten mit nur kleinen Blessuren (blaue Flecke und ein angeschlagenes Knie) unser Ziel. Einziger Verlust war ein Handy welches leider den ganz schnellen Rückweg im Fels genommen hat.... Eine wohlverdiente Rast an der Tällihütte beendete die Anstrengungen des Tages.

Spektakulär war die Selbstbediener Seilbahnabfahrt bei völliger Dunkelheit!
Alles in allem – diese Tour war nichts für Weicheier!